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天下体育

青年报记者 杨羡之

本报讯 今天晚上，国足便将与泰国

队进行一场热身赛。由于过去几年的“ 恩

怨”，这场比赛似乎早已经超过了热身的

范畴。国足主帅佩兰便在昨天的赛前新

闻发布会上表示，踢泰国不存在友谊赛

的概念，目标便是必须要赢。倒是泰国队

方面，似乎并不打算让国足如意。多名主

力未曾出线，似乎从一开始就不愿意让

国足畅快地出一口气。

佩兰：用胜利抹去伤痛
热身赛1 :5惨败，亚运会上又尽吞2

弹被挡在四强之外，对于国足而言，如

今面对泰国队颇有些咬牙切齿的“ 恨

意”。显然，国足主帅佩兰很清楚队员们

的这种情绪。“ 对于泰国队的比赛，某种

意义上说，超越了友谊赛的范畴。对于

广大球迷来说，确实是有不开心的回

忆，另外还有气愤的意味。”佩兰昨天在

赛前新闻发布会上说。

至于今晚的这场比赛，佩兰也是再

度重申，胜利是必须达到的目标。“ 这场

比赛还有关FIFA排名，我知道泰国队刚

刚获得了亚运会第四名，而且赢了我们

国奥队。泰国足球最近有很好的发展，国

家队到俱乐部的实力都是很强。” 佩兰

说，“ 我们对这场比赛一定会全力以赴，

对足球不分大国小国，只有强弱之分。我

的目标是带领球队，抹掉那些不好的回

忆，我的每一场比赛都是取胜。除去结果

之外，我还要考察这场比赛的质量和球

员的表现。”

同时，佩兰也是透露，自己目前还未

确定最终的首发名单。“ 我的大名单有

50名球员的储备，每次集训都有新球员

加入，他们会给国家队带来新鲜血液和

激情。我认为还有两至三个位置需要仔

细考虑，最后一堂训练课后才能定下来

对泰国的首发名单。”

“ 泰国替补”如何畅快
对于这支泰国队，佩兰昨天也表示，

自己在赛前已经做了充分的准备。“ 我们

比较了解，他们攻强守弱。所以本届国家

队集结以来，我们非常强调防守方面的

工作，要求队员加强沟通，还要提升所有

队员的态度和精神面貌。”

可是，他的“ 了解”对于这场比赛，

或许将出现偏差。原本1 7人的大名单，

此次只前来了1 5人，其中还包括3位门

将。队中的常备主力，更是只有春武里

门将哈泰拉塔纳库和中场拉索。即便是

刚刚在亚运会上2:0击败国奥队的那支

泰国队，也只有因皮尼、尤因和努鲁尔

进入了此次热身赛的大名单。而经历过

1 :5“ 惨案”的那支队伍中，同样也只来

了门将哈泰拉塔纳库、拉索和因皮尼3

人。毋庸置疑，这是一直“ 缩水”的泰国

队。而且，他们的状态如何更是需要打

上问号。开赛前一天才抵华，缺人更是

缺少训练。

这样一支泰国队，即便国足最终赢

球，是否能够真正出了心中的那口“ 闷

气”？对此，国足主帅佩兰有自己的看

法，他告诫队员们，依然需要保持足够的

集中力。“ 泰国队并不是因为个别人员

缺阵而实力削弱，比赛是1 1 人打1 1 人，

这是公正的，也是期待的。”

潘晓婷车侑蓝斗艳美式台球
青年报记者 张逸麟

本报讯 美式台球出美女，潘晓婷、付

小芳、刘婷婷以及韩国美女球手车侑蓝下

个月都将齐聚洪泽，参加201 4CBSA美式台

球国际公开赛，本次参赛阵容强大，CBSA排

名前十六的选手全部参赛。

昨天在上海的赛事发布会现场，不仅

潘晓婷和车侑蓝悉数到场，“ 花样爷爷”

牛犇也来助阵。老艺术家开玩笑说，自己

也经常带团旅游，下次必须带潘晓婷领衔

的中国台球队去，自己为美女们“ 捡捡

球”也愿意。

潘晓婷则表示，这次的赛事并不是安

排在体育馆里进行，而是洪泽当地的度假

山庄举行，这让自己感觉非常特殊，“ 我打

算带父母一起去比赛，也一起尝尝那里的

大闸蟹。”

李娜转型李老板

不会做职业教练

国足必须赢 泰国捣糨糊？

青年报记者 张逸麟

本报讯 退役将近一个月，李娜似乎

并没有享受休闲时光的机会，国庆小长

假后，李娜又开始马不停蹄地工作了。昨

天她来到上海参加“ 重返”澳网的活动，

并畅谈未来办网球学校的理念，她表示

既然退役了，就要把网球学校办好了，言

语间“ 李老板”的范十足。

明年“ 重返”澳网
澳网开启了李娜的巅峰，也是李娜最

喜欢的大满贯赛事。尽管已经退役，李娜明

年还将重返澳网，以“ 澳网挚友”的身份。

昨天李娜接受采访时表示，自己非

常喜爱澳网，喜欢墨尔本，“ 墨尔本对我

有完全特殊的意义，可能气候比较闷热

吧，比较像武汉。而且那里的人对于体

育充满热情，不管任何运动都有人积极

参与。”

澳网给李娜留下许多美好的回忆，

虽然无法重新走上赛场挥拍，但她觉得

当一名游客还是很期待。“ 如果自己特二

的话，估计还会抱着那（ 夺冠时）照片照

相呢。”李娜笑着说，“ 我觉得这是一个

永久的纪念，照片会放在那里几十年吧，

对个人来说会是个非常大的荣耀。”

地道的家庭“ 煮”妇
李娜这条新的职业路就是办网球学

校，昨天出席活动时，她一身利落的黑

裙，配上十公分的高跟鞋，越来越有职业

达人的范儿。李娜表示，既然决定办网球

学校，就要办最好的。

李娜表示，自己不会做职业教练，自

己更偏向于从基层做起，去对小朋友做一

些网球的启蒙。为孩子们设立奖学金制

度，并与高校进行合作，与国外一流的网

球学校多交流，进行双语教学。李娜还回

忆起自己当年走上职业网球的道路，“ 当

时我接受的训练非常严格，但时代不同

了，现在你再这样对孩子严格的话，他们

家长就要找你了。所以新时代有新时代的

教学，但无论如何，到了1 8岁以后，孩子们

可以自己来选择，是读大学还是走职业球

员这条路。”

退役后，李娜可以把更多的时间放在

家庭上。不过丈夫姜山曾吐槽过李娜的厨

艺，昨天李娜表示自己是个地道的家庭

“ 煮”妇，“ 我最拿手的就是煮饭，最自豪

的就是不用电饭煲煮，现在用电饭锅煮饭

已经很方便了，但是我可以用原始的方法

煮饭，我很多朋友都做不到这一点。”李

娜说，“ 做菜嘛，那就慢慢学吧。”

一如既往“ 讨厌”媒体
昨天李娜还亲自与孩子进行互动，

教他们一些打球的要领。其间有一名粉

丝希望与李娜合影，娜姐见状问了这名

粉丝一句，“ 你是媒体吗？我最讨厌媒体

了。”那名粉丝说自己不是，随后李娜又

来了一句，“ 你不是媒体，也是与媒体相

关的人吧。”话虽如此，李娜却一直保持

笑容，最终还是和这位粉丝合了影。

李娜讨厌媒体并不是秘密，昨天接受

采访时李娜也表示，自己就是喜欢直来直

往，“ 回想起过去，许多事，许多话我都可

以做得更圆滑些，但那就不是李娜了。”

也许是这个性格，李娜排除了许多未

来的职业选项，比如说解说员，“ 我当不了

解说，我心态不好，现在正在读心理学，等

我心理学博士毕业了，我再去做解说。”

昨天，总奖金额为4,195,895美金的ATP1000大师系列赛上海劳力士大师赛展开第三
轮的争夺。头号种子、两届卫冕冠军德约科维奇虽然意外丢掉一盘，但还是顺利以
6-3/4-6/6-4击败库库什金，晋级八强。另外也曾经两次封王的穆雷未能把握首盘获胜的
优势，最终以6-2/1-6/2-6遭近况平平的费雷尔逆转，无缘晋级八强。 新华社 图

穆雷出局


